

Cobre Panamá cree en el Deporte como herramienta de desarrollo social

Fecha de publicación: 25 de julio del 2023



- Desde hace más de 10 años, Cobre Panamá ha respaldado diversos programas deportivos en disciplinas como fútbol, baloncesto y béisbol
- La empresa minera apoyó el XII Foro de APEDE sobre Deporte

Panamá, 25 de julio de 2023 – Cobre Panamá respaldó la realización del XII Foro de Deporte “Cambiando vidas a través del deporte”, organizado por la Asociación Panameña de Ejecutivos de Empresa (APEDE), un espacio importante para dialogar e intercambiar experiencias e iniciativas para fortalecer el deporte en el país, de manera integral.

Keith Green, Gerente país de Cobre Panamá, señaló que “Por más de una década, Cobre Panamá ha apoyado y patrocinado diversos programas deportivos, que abarcan disciplinas como el fútbol, baloncesto y por supuesto el béisbol, en ligas infantiles, juveniles y profesionales, porque estamos convencidos de que, a través del deporte, no solamente se promueve la salud, los valores y la convivencia pacífica, sino también se impacta de forma positiva en el desarrollo integral de las personas, sus familias y comunidades”.

Cobre Panamá cree en el deporte como una herramienta de desarrollo social, lo cual se evidencia con los proyectos deportivos que la empresa ha apoyado en las comunidades, entre ellos: el Mundial del Barrio de Fútbol en Panamá y el Mundial del Barrio de Baloncesto en Colón, así como su contribución para que los pequeños beisbolistas de Aguadulce viajaran a Estados Unidos a representar al país.

Además, la empresa minera ha patrocinado a las Pequeñas Ligas de Béisbol y Escuelitas de Fútbol y ha entregado implementos deportivos a equipos de Baloncesto en Penonomé.

Igualmente, ha brindado patrocinio a federaciones y equipos como la Federación Panameña de Béisbol (FEDEBEIS), la Liga Profesional de Béisbol de Panamá (PROBEIS), el equipo la Leña Roja de Coclé, Los Correcaminos de Colón y el Árabe Unido de Colón.

Cobre Panamá es una empresa comprometida con su entorno y con el bienestar de sus habitantes y se esfuerza por promover iniciativas que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas, por lo que representa un orgullo apoyar a APEDE, un gremio empresarial que realiza actividades que aportan positivamente al desarrollo económico, político y social de nuestro país.

